

**EXPANSION**  
EN ALIANZA CON CNN

## Las ganancias de la petrolera ExxonMobil caen a su nivel más bajo desde 1999

La compañía más grande de petróleo en el mundo culpó a “los precios de materias primas más bajas” y “condiciones desafiantes de la industria” en general como las responsables de impactar su negocio.

Viernes, 29 de abril de 2016 a las 12:32 PM

La última vez que las ganancias de ExxonMobil estuvieron tan bajas, el fenómeno Y2K aún estaba en la mente de todos (piensa 1999).

Las ganancias de la petrolera se hundieron un 63% a 1,800 millones de dólares (mdd) debido a la caída en los precios del crudo. Este es el trimestre más bajo para la compañía desde que reporta ganancias, en 1999, de acuerdo con la proveedora de información del mercado, Factset.

La compañía más grande de petróleo en el mundo culpó a “los precios de materias primas más bajas” y “condiciones desafiantes de la industria” en general como las responsables de impactar el negocio del crudo.

Durante el primer trimestre de 2016, los precios del petróleo cayeron a unos 26 dólares por barril, su precio más bajo desde 2003.

Desde entonces, el petróleo ha subido alrededor de 45 dólares por barril, pero las compañías petroleras, incluso las grandes como Exxon, siguen bajo presión.

Los ingresos de Exxon cayeron un 39% en el primer trimestre de 2016 a 48,700 mdd.

La compañía también vio recortado su gasto de capital un 33% en comparación con el mismo periodo del año pasado, luego de que su negocio de exploración y producción en Estados Unidos sufrió una terrible pérdida de 832 mdd.

Pero los inversionistas estaban temerosos de peores noticias. Las ganancias por acción de Exxon fácilmente superaron las expectativas, enviando sus acciones por arriba de lo esperado durante la apertura de la Bolsa este viernes.

Wall Street está tranquila porque Exxon sigue siendo rentable, en parte por su modelo de negocios diversificado que incluye operaciones de refinación.

Incluso el gigante del petróleo Chevron ha caído en números rojos. La compañía número dos de crudo en Estados Unidos reportó una pérdida de 725 mdd para el primer trimestre de 2016, comparada con su gran ganancia de 2,600 mdd en el mismo periodo de 2015. La acción de Chevron se cayó a un 2% este viernes.

Sin embargo, ha sido una semana dura para Exxon. No solamente cayeron sus ganancias a su nivel más bajo en casi 17 años, sino que además Standard & Poor's le retiró a la petrolera su calificación AAA rating, una calificación crediticia perfecta que había mantenido desde al menos 1949.

S&P citó a la deuda acumulada de Exxon, ganancias caídas y enormes compromisos de gastos como la razón de que le bajara su calificación.

Exxon mostró que no está preocupada por la decisión de S&P mientras la compañía elevó su dividendo esta semana, con lo que ya son 34 años consecutivos en los que la empresa aumenta sus dividendos.

La compañía también dijo este viernes que continuará comprando acciones ligadas a sus planes de beneficios. Sin embargo, la compañía “no planea” gastar en la recompra para reducir sus acciones.